
LEd122 Wie bereits eingehend geschildert, hat mich die gesamte Gesundheitsbranche 1 

totgeschwiegen. Kein Mensch dieser Elite will der erste sein, der mich in meinen Bemühungen 2 

unterstützt. Das wird wahrscheinlich ändern, sobald sich einige - vielleicht auch Promis - öffentlich 3 

zur Einheits-Krankenkasse bekennen.  4 

Damit wir dieses Ziel erreichen, werde ich einen weiteren Flyer 4 verteilen lassen mit dem Titel 5 

Aufruf zur Demo für die neue 6 

billige Einheits-KrankenKasse  7 

Diese wird bewilligungspflichtig. In Zeiten von Corona mit derzeit maximal 300 Personen 8 

maximaler Gruppengrösse kann ich mir vorstellen, dass wir den "Umzug" in mehrere Gruppen 9 

aufteile. Jede Gruppe, die in Abständen von einigen Minuten zirkulieren, trägt zuvorderst das 10 

Transparent 11 

 12 

Für die Navigation zu anderen Seiten scrollen Sie bitte an das untere Seitenende 13 

 14 


